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【質疑応答】 

≪広島市立保育園で起きた事案について≫ 

中国新聞  広島市西区で，保育園の男の子が川で亡くなっていたという事故があったんです

けれども，現在，広島市の方がいろいろと対策を進めていらっしゃいますけれども，

教育長の事故に対するお受け止めと，事故を受けて，何か県教委として取り組んで

おられることがあれば教えてください。 

教 育 長  私も報道以上のことについては存じ上げませんので，詳細に関する所感について

は差し控えさせていただきたいと思いますけれども，県教育委員会としてはですね，

県内の保育園でこのような痛ましい事案が起きましたことを大変重く受け止めてお

ります。令和４年４月 16 日にですね，事案といたしましては広島市立保育園にお

いて保育中の幼児の行方がわからなくなったと。そしてその後，太田川放水路で発

見されて死亡が確認されたということでございますけれども，警察において捜査中

であるということだと思っております。それから，一部報道によりますと，保育園

の出入口ではなく植え込みの隙間から外に出た可能性が指摘をされているところで

す。 

      県教育委員会といたしましては，昨年８月に，これは他県になりますけれども，福

岡県において，保育所の送迎バスに置き去りにされた子供が亡くなった事案を受け

まして文部科学省が発出しました事務連絡でありますけれども，「保育所，幼稚園，

認定こども園及び特別支援学校幼稚部における安全管理の徹底について」を，関係

市町教育委員会に通知したところです。その通知の中ではですね，「園児の動静につ

いては，常に全員の園児を把握することが必要であり，観察の空白時間が生じない

よう職員間の連携を密にすることが大切である」ということですとか，あるいは「園

児の安全の観察に当たっては，園児一人一人を確実に観察することが重要である」

ということについて触れ，これらの取組が実施できるよう，あらかじめ対応を整理

して体制を整えることが重要であるというふうに示されております。 

      県教育委員会といたしましては，今回の事案を受けまして，改めて関係市町教育委

員会，それから県立の特別支援学校に対しまして，安全管理の徹底を図る通知を令

和４年４月 19 日で発出したところでありますけれども，二度とこのような事件が

ないように祈っております。 

中国新聞  19 日で発出された通知なのですけれども，それに対して各園，教育委員会を通じ

てなのかもしれないですけれども，具体的にこういう対策を取りましたとか，こう

いうふうにしています，あるいはこういう問題点があるんですみたいな報告とかっ

ていうのは上がってきているのでしょうか。 

教 育 長  そうですね，各園ももちろんこれ大きく報道されてますので，御自分たちの園で 

もですね，こういった大人から見て，ここから出ないだろうというところがあって

も子供の目から見るとどうかということは確認をしていただいてるというふうに聞

いております。そういう一つ一つのチェックが必要かなというふうに思います。 

 


